

Se capacitan bomberos y personal de Defensa Civil

Camuzzi organizó una jornada sobre gestión de crisis y cuidado emocional

Con el objetivo de fortalecer su cadena de valor, Camuzzi organizó una jornada sobre gestión de crisis y cuidado emocional de la mano de la Licenciada Alicia Galfasó -especialista en esta temática- para bomberos de Mar del Plata y zonas aledañas que se llevó a cabo en la torre Tanque de Mar de la ciudad en el día de la fecha.

Del encuentro participaron 5 cuarteles de bomberos de las localidades de Batán, Sierra de los Padres, Santa Clara del Mar, Balcarce, Mar del Plata y, adicionalmente, personal de Defensa Civil, institución que también colaboró con la organización.

Durante la jornada la Licenciada Galfasó dictó técnicas de descarga emocional, apoyo para la contención de personas en situación de crisis, cuidado de víctimas, autocuidado emocional y Defusing. Al finalizar, cada uno de los participantes recibió un certificado por su participación en la

misma.

Esta capacitación se suma a las que ya se generaron durante este año en Bahía Blanca y Río Gallegos. Con esta propuesta, Camuzzi refuerza su compromiso por contribuir a la profesionalización de toda su cadena de valor, generando capacitaciones que potencien y que contribuyan también a mejorar el servicio que reciben sus más de dos millones de usuarios en su área de concesión.

Camuzzi es la mayor distribuidora de gas natural de la Argentina, cubriendo el 45% del territorio nacional en dos regiones contiguas. Bajo un complejo sistema de gasoductos de transporte, ramales y redes de distribución que supera los 50.000 km lineales de extensión, la compañía abastece a más de 2.000.000 de usuarios de siete provincias del país: Buenos Aires, La Pampa, Neuquén, Chubut, Río Negro, Santa Cruz y Tierra del Fuego.



ASOCIACION CIVIL DE JUECES Y AUXILIARES DE ATLETISMO DE MAR DEL PLATA

Por 5 Días. Se convoca a Asamblea General Ordinaria a los socios, a celebrarse el día 15 de Setiembre de 2023 a las 17,00 hs en primera convocatoria y a las 17,30 hs en segunda convocatoria con la finalidad de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1) Designación de dos asociados para firmar el acta. 2) Ratificación de los Estados Contables y Memoria del ejercicio cerrado el 28/02/2019. 3) Ratificación de los Estados Contables y Memoria del ejercicio cerrado el 28/02/2020. 4) Ratificación de los Estados Contables y Memoria del ejercicio cerrado el 28/02/2021. 5) Ratificación de los Estados Contables y Memoria del ejercicio cerrado el 28/02/2022. 6) Consideración de Estados Contables y Memoria del ejercicio cerrado el 28/02/2023. 7) Renovación de autoridades de la Comisión Directiva y Revisora de Cuentas. Sra. Lilia Gamboa Presidente.

EFEECTO PASO: DOLAR A \$ 702

Tras los resultados de las PASO del domingo, en la pizarra del Banco Nación, la cotización del dólar oficial para la compra se ubicó en \$347,50, mientras que para la venta alcanzó los \$365,50. Esta cotización representa un aumento de \$67 en comparación con los valores del viernes pasado.

El dólar blue, en tanto, abrió este lunes a 702 pesos para la venta y 679 pesos para la compra, experimentando de esta manera una suba de 90 pesos en relación al valor al que había cerrado el viernes. Esta brusca alza refleja la preocupación del mercado respecto a la estabilidad económica en el contexto de los resultados electorales.

ATE reclama pago de suma fija

La Asociación Trabajadores del Estado (ATE) reclamó «una suma fija y la urgente reapertura de todas las paritarias», luego de la decisión del Gobierno nacional de devaluar hoy el peso un 22%, porque «la medida se trasladará a los precios», aseguró el electo titular de la entidad, Rodolfo Aguiar, actualmente secretario adjunto.

El dirigente rionegrino reclamó «el inmediato pago de una suma fija y la urgente reapertura de todas las paritarias», porque «la devaluación anunciada hoy se trasladará a los precios y será imposible modificar el resultado electoral de las PASO en octubre próximo si no se adoptan medidas de redistribución del ingreso», indicó un comunicado del gremio estatal.

«No es posible entender que el Gobierno no haya decidido de forma previa

otorgar una suma fija que permitiera recuperar rápidamente el poder de compra de los ingresos en el sector público. Si no se hace de inmediato y no se reabren todas las paritarias será imposible modificar el preocupante resultado electoral de las primarias», afirmó.

Aguiar y su compañera de fórmula, Mercedes Cabezas, se impusieron el miércoles último a nivel nacional en los comicios de renovación de autoridades de la ATE con la histórica Lista Verde Anusate oficialista, y asumirán sus cargos el 7 de noviembre.

Para el dirigente, es preciso adoptar de inmediato medidas de redistribución del ingreso; aseguró que «en ningún país crece la economía a la par que la pobreza y bajan los salarios», y dijo que en Argentina solo «se benefician los grupos económicos».

EDICTO

El Juzgado Civil y Comercial N° 9 Depto. Judicial Mar del Plata, en autos caratulados "ZURITA NORMA BEATRIZ C/HEREDERO DE LAMBRUSCHINI DE GANDULFO LUISA CLARA S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA LARGA - No Causa; MP-2721-2019", cita al Sr. Adrian Ernesto Gandulfo y Lambruschini y/o su representante legal para que en el término de diez días comparezcan a hacer valer sus derechos en el presente juicio, bajo apercibimiento de nombrar un Defensor de Pobres y Ausentes para que los represente (Art. 341, 681 y cccts. del C.P.C.C.).- Mar del Plata, 29 de mayo de 2023.- Dr. Guillermo Abel Pocatino. Juez. El presente edicto deberá publicarse por dos días en el diario El Atlántico. Mar del Plata, 28 de junio de 2023.-